

Muere Ifigenia Martínez; le rinden homenaje

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- El martes primero de octubre, vimos a la diputada **Ifigenia Martínez** como se presentó y dirigió la sesión en la que se dio el cambio de poderes. Colocó la Banda presidencial a Claudia Sheinbaum. Doña Ifigenia murió el sábado, cuatro días después. Tenía 99 años. Una gran mujer de izquierda, académica, funcionaria y política. Era la presidenta de la **Cámara de Diputados**. Esta tarde, la homenajearon en San Lázaro.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7704?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!7704&authkey=!AMIJJd210PyhFcM&ithint=video&e=hCqBrY>